
令和７年度 第７９回 体育会 

 ５月１７日（土）に第７９回体育会を実施しました。前日の夜から当日の朝まで雨が降っていたた

め、開催が心配されましたが、プログラム順を入れ替え実施することができました。生徒の気持ちが

天に届いたのかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【美術部が作成した横断幕】 

 本年度の生徒会スローガン「雲外蒼天～困難を乗り越え大空へ～のもと、ブロックや学級の団結を

キーワードに、体育委員長・副委員長・各ブロック長及びブロック委員を中心に練習に取り組んでき

ました。当日は、生徒の全力で演技する姿に感動させられました。また、プログラム順が急に変更に

なったにもかかわらず、生徒たちが体育会を成功させようと、協力している姿に成長を感じさせられ

ました。 

 そのような生徒に大きな声援をくださった保護者の皆様や来賓の皆様、カメラ席の誘導等をしてく

ださった PTA役員や保健体育委員の皆様、ありがとうございました。 

 

☆体育委員長（３年）より 

 はじめに、第７９回体育会を行うにあたって支えてくださった先生方、保護者の方、PTAの方、

かかわってくださった方々ありがとうございました。支えがあったおかげで、自分たちで最高で最

強の体育会を創り上げることができました。改めて本当にありがとうございました。 

 自分は、この体育会を行うにあたって、ブロック長や先生方と何度もぶつかり、正直「やめたい」

「逃げたい」と思う時期もありました。そんな状況にいることに気が付いてくださった先生方や友

だちからたくさん励ましてもらいました。その励ましのおかげで今の自分がいるし、最高で最強の

体育会を創り上げることができました。 

 体育会が終わり、自分の大きな仕事は終わりましたが、まだまだ直方第二中学校をよりよくして

いきます。今後ともよろしくお願いします。 

☆体育副委員長（２年）より 

 私は最初、先生からの指示がないと動けず、前で話す時も緊張して、うまく話すことができませ

んでした。学年練習の時も、うまくみんなをまとめることができず、「自分が体育副委員長になっ

てよかったのか」と悩む日もたくさんありました。しかし、周りの友だちや体育委員長、先生から

たくさんのアドバイス、応援、励ましがあり、自分に自信をもつことができました。私は、来年、

体育委員長として二中の伝統ある体育会を引き継いで、今年よりもっとよい体育会を創り上げて

いきたいと思います。 

 


